



Werkstatt bei der Arbeit: das neue Eingangsschild.

Neuer Name, alte Identität

Das GFZ mit neuem Namen

Am 17. Juni war es soweit: Das GFZ hat sich umbenannt in das „Helmholtz-Zentrum Potsdam – Deutsches GeoForschungsZentrum GFZ“.

Mit dem neuen Namen soll die zentrale Bedeutung des GFZ als nationales Forschungszentrum gezeigt werden. Zusätzlich soll die Zugehörigkeit zur Helmholtz-Gemeinschaft deutlicher herausgestellt werden. Geblieben ist der Bezug auf den Standort in Potsdam, denn das GFZ ist die größte au-

ßeruniversitäre Forschungseinrichtung des Landes Brandenburg. Zudem ist der Potsdamer Telegrafenberg seit dem 19. Jahrhundert eine der wichtigsten Stätten der modernen Geowissenschaften. Besonders wichtig an dem neuen Namen war allen Beteiligten der Erhalt der gewachsenen Identität als GFZ mit seinem internationalen Ruf.

Aber nicht nur der Name und das Logo haben sich verändert. Gleichzeitig ging der neue Webauftritt des GFZ ans Netz.

